

## Descarta López Obrador que candidata del EZLN divida el voto de la oposición

Por: Juan Ricardo Montoya. La Jornada. 16/10/2016

***El tabasqueño respeta la decisión, pero asegura que el pueblo no hará caso.***

***Se trata de una maniobra para hacerle el juego al gobierno e impedir un cambio real, señala.***

Huejutla, Hgo.

El anuncio de que el Ejército Zapatista de Liberación Nacional (EZLN) postulará a una indígena como candidata independiente a la Presidencia de la República en 2018 es una maniobra "para hacerle el juego al gobierno" con el fin de "que no haya una transformación y cambio de régimen", comentó Andrés Manuel López Obrador, dirigente nacional del partido Morena.

En su cuenta de Twitter también escribió: "El EZLN en 2006: era 'el huevo de la serpiente'. Luego, muy 'radicales' han llamado a no votar y ahora postularán candidata independiente".

En 2006, "quienes integran la Iglesia progresista y el EZLN dijeron que no debían votar por nosotros y de forma indirecta ayudaron al fraude electoral de Felipe Calderón".

Luego, en 2012, "estábamos haciendo un llamado a la unidad para combatir el régimen corrupto y ellos dijeron que no, porque éramos lo mismo; en eso se han equivocado siempre, y ahora, como no tienen argumento, actúan de esa forma", señaló.

"En 2012 no se definieron para participar juntos contra (Enrique) Peña Nieto; en las comunidades indígenas donde tiene presencia el EZLN la gente votó por el PRI y el (Partido) Verde", acusó el político tabasqueño.

"El movimiento social y la Iglesia progresista quieren seguir administrando la violación de los derechos humanos, la pobreza, pero no quieren que haya una transformación a un cambio de régimen"

, agregó López Obrador en entrevista con *La Jornada* al término de su asamblea informativa en la plaza 5 de Mayo, de la cabecera municipal de Huejutla, donde congregó a cerca de 3 mil personas.

"Hace poco algunos sacerdotes supuestamente progresistas, como Sicilia (sic), fueron a la montaña de Guerrero a decir que no había que votar por nosotros; por eso se impuso el PRI, y luego a pesar de que Guerrero cayó en una situación lamentable, donde el pueblo está sufriendo mucho, ni siquiera han regresado a pedir disculpas a la gente", recordó.

Dijo que la decisión de impulsar una candidata independiente "la respeto mucho", pero no va a dividir el voto de la oposición, ya que el pueblo no les va a hacer caso. "El pueblo nos está apoyando en Chiapas y en todo el país. La única esperanza es Morena, aunque no le guste a muchos", comentó.

Antes de la asamblea, el ex candidato presidencial encabezó una marcha de cerca de mil indígenas, quienes externaron su apoyo para los comicios de 2018.

Horas antes, en Tamazunchale, San Luis Potosí, López Obrador también demandó que Peña Nieto se baje el sueldo, lo que coincidió con la propuesta del vicepresidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana, Juan Arturo Covarrubias.

Fuente: <http://www.jornada.unam.mx/2016/10/16/politica/005n1pol>

Fotografía: hoyestado

## **Fecha de creación**

2016/10/16